

Síntesis Deportiva



Diego Schwartzman cayó ante Jannik Sinner en la final del ATP de Amberes

El argentino Diego Schwartzman (14) se cruzó ante el italiano Jannik Sinner (13 del ranking y máximo favorito del certamen) en la final del ATP 250 de Amberes, en Bélgica, y sufrió una dura derrota por doble 6-2.

El Peque, quien había sido finalista en las ediciones de 2016 y 2017, venía de lograr un contundente triunfo, pero en esta ocasión sufrió la brillante actuación del joven de 20 años, quien logró una contundente victoria.

En una hora y cuarto, el europeo conquistó el título de Amberes, que se suma a los de Sofía, que también ganó en 2020, Washington y Melbourne. De esta manera acumula cinco conquistas y solo cayó en una final, la del Masters 1.000 de Miami, que se llevó a cabo este año.

Fútbol femenino: Argentina cayó ante México en el primer amistoso de la Fecha

La Selección Argentina de fútbol femenino en una nueva prueba en su camino de preparación hacia la Copa América del próximo año cayó ante la selección mexicana por 6 a 1. El único tanto argentino lo convirtió Florencia Bonsegundo.

Argentina alineó a Solana Pereyra; Romina Núñez, Agustina Barroso, Aldana Cometti, Clarisa Huber; Vanesa Santana, Daiana Falfán, Marianela Szymanowski; Florencia Bonsegundo; Mariana Larroquette y Ruth Bravo.

En el segundo período ingresaron Julieta Cruz por Huber, Amancay Urbani por Santana, Yamila Rodríguez por Szymanowski, Fabiana Vallejos por Bonsegundo, Miriam Mayorga por Falfán y Dalila Ippolito por Larroquette, respectivamente.

F1: Max Verstappen ganó el GP de Estados Unidos y sigue líder

Este domingo, Max Verstappen ganó la carrera del Gran Premio de Estados Unidos, correspondiente a la fecha 17 del Campeonato Mundial de la Fórmula 1 y continúa siendo líder del certamen.

Con este triunfo, el piloto de Red Bull ahora estiró a 12 puntos la diferencia con respecto a su principal perseguidor Lewis Hamilton, el campeón defensor, que logró la vuelta más rápida. En cuanto a lo que sigue, el 7 de noviembre la actividad se retomará con el GP de México.